

Alcalde Patricio Pallares recibió a equipo del Centro de Neurodesarrollo de El Quisco en La Ligua

El pasado viernes 24 de mayo, llegó hasta la comuna de La Ligua el equipo municipal de El Quisco que lidera el Centro de Neurodesarrollo de esa comuna. Los funcionarios fueron invitados por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, el equipo del Programa de Inclusión Social e integrantes del Departamento de Salud.

El objetivo del encuentro fue compartir experiencias de trabajo en temas de autismo y neurodivergencia, y por cierto, conocer cómo ellos pusieron en funcionamiento el Centro de Neurodesarrollo, mismo proyecto que se implementará en la comuna de La Ligua en las próximas semanas.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció la visita y el apoyo brindado a los trabajadores municipales que encabezarán esta iniciativa. **“Primero que todo agradecer la visita de los funcionarios de El Quisco. Agradecer también a su alcalde por habernos ayudado y habernos también orientado en este proyecto, ya que ellos a raíz del proyecto que levantaron por los niños tea fueron premiados a nivel Sudamericano. Recibieron un premio en Colombia. Y hoy día nosotros también queremos nutrirnos de todo lo que saben y poder levantar este proyecto acá en nuestra comuna de La Ligua”.**

Luis Felipe Barrera, Director de Desarrollo Comunitario El Quisco, se mostró motivado de venir a aportar con su experiencia a la comuna de La Ligua. **“Somos uno de los primeros centros a nivel país en materia de intervención terapéutica desde las direcciones de desarrollo comunitario. Fuimos reconocidos por la Asociación Chilena de Municipalidades como la mejor iniciativa en materia de intervención con enfoque comunitario el año pasado. Y tenemos la misión de poder colaborar con los distintos municipios en la implementación de sus centros”.**

Alcalde Patricio Pallares recibió a equipo del Centro de Neurodesarrollo de El Quisco en La Ligua

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Asimismo, hizo hincapié en el objetivo de estos centros. **“La visión que tienen los distintos alcaldes que buscan implementar centros en las distintas comunas de la región y el país es de dar respuesta a las familias, y especialmente a las familias más vulnerables, que no pueden acceder a las terapias de forma pagada. Así que nosotros estamos súper llanos y contentos que acá en La Ligua quieran implementar un centro y nos ponemos a disposición a poder trabajar con los equipos municipales. Y ojalá en el corto plazo puedan estar inaugurando su centro”.**

En tanto, Leticia Verdugo, Gestora Técnica del Centro de Neurodesarrollo de El Quisco, también participó del encuentro. **“Hoy día me encuentro en una reunión con el alcalde de La Ligua para poder apoyarlos en todo lo que significa la nueva iniciativa que están teniendo de generar un centro para la condición del espectro autista. La verdad que nos encontramos muy orgullosos de poder ser parte de esto y poder brindarles nuestro apoyo”.**

Se espera que durante las próximas semanas se inaugure la Casa Integral Municipal de La Ligua, y así dar respuesta a las familias de la comuna que necesitan contar con un lugar de estas características.

Alcalde Patricio Pallares recibió a equipo del Centro de Neurodesarrollo de El Quisco en La Ligua



y tú, ¿qué opinas?